



# FAMILLE EN ACTION

ACTIVITÉS 0-5 ANS À MILLE-ISLES  
ACTIVITIES 0-5 YEARS IN MILLE-ISLES

Date / Date: **Vendredi, 20 novembre 2020 / Friday, November 20, 2020**  
Lieu / Place: **Parc Hammond-Rodgers / Hammond-Rodgers Park**  
Heure / Time: **10 h 00 à 11 h 30 / 10:00 a.m. to 11:30 a.m.**



## Jouons avec des ballons !

Venez découvrir ce qu'on peut faire comme activités avec les ballons gonflables ! Du plaisir garanti !

## Let's play with balls!

Come and discover what you can do with inflatable balls!  
Guaranteed fun!

## Au programme / What to expect:

- Accueil et socialisation / **Welcome and socialization;**
- Collation / **Snack;**
- Histoire de la bulle et mouvement / **History of the bubble and movement;**
- Jeux d'adresse / **Skill games;**
- Jeux de groupe / **Group games;**

Les enfants doivent être accompagnés d'un parent et une **réservation est requise**. Toute personne intéressée est invitée à contacter Darina Bélanger au 450 438-2958 poste 2610, par courriel à [dbelanger@mille-isles.ca](mailto:dbelanger@mille-isles.ca) ou confirmer avec Carolyne Turcotte.

Children must be accompanied by a parent and a **reservation is required**. Anyone interested is invited to contact Darina Bélanger at 450 438-2958 ext. 2610, by email at [dbelanger@mille-isles.ca](mailto:dbelanger@mille-isles.ca) or confirm with Carolyne Turcotte.

Famille en action, une collaboration avec la Municipalité de Mille-Isles, la Maison de la famille et le CAL d'Argenteuil.  
Famille en action, In collaboration with the Municipality of Mille-Isles, Maison de la famille and CAL d'Argenteuil.

